

Comic-Rallye auf dem Baumwipfelpfad Saarschleife



Als neue Attraktion für Kinder gibt es auf dem Baumwipfelpfad eine Comic-Rallye.

Auf dem Baumwipfelpfad Saarschleife begleiten die jungen und auch älteren Besucher ab Dienstag, 13. Juni 15 Comic-Tafeln mit Informationen zu Natur und Landschaft. Ein junges Eichhörnchen ist auf der Suche nach Nahrung für den Winter. Dabei gibt es viele Fragen, die unser Eichhörnchen gerne beantwortet haben möchte. Wer kann ihm helfen, sich im Wald zurecht zu finden?

In einem liebevoll gestalteten Comic-Heft wird allerlei Wissenswertes zum Wald als Lebensraum vermittelt. Darüber hinaus werden Fragen gestellt, die sich anhand der Tafeln auf dem Baumwipfelpfad beantworten lassen.

Mit Comic-Heft und Stift in der Hand gilt es, spannende Fragen zu beantworten. Auf dem Aussichtsturm angekommen können die jungen Entdecker ihren Blick über die wunderschöne Landschaft des Naturparks Saar-Hunsrück schweifen lassen. In der Regiothek/Tourist-Info im Cloef-Atrium gilt

◀ Tafeln auf dem Baumwipfelpfad helfen bei der Beantwortung der Fragen im Comicheft.
© Erlebnis Akademie AG/Baumwipfelpfad Saarschleife

Über den Baumwipfelpfad Saarschleife

- > Gesamtlänge: 1.250 Meter
- > Turmhöhe: 42 Meter
- > Pfadhöhe: bis zu 23 Meter
- > max. Steigung 6%

Über das Saarschleifenland

Die Natur- und Erlebnisregion Saarschleifenland im Herzen des Dreiländerecks Deutschland-Frankreich-Luxemburg lockt ihre Besucher mit einer Mischung aus Kultur, Kulinarik und Outdoorabenteuern. An den Ufern von Saar und Mosel oder auf den Höhen des Hunsrücks gibt es außergewöhnliche Landschaften zu entdecken.

www.saarschleifenland.de

Über die Saarschleife Touristik GmbH & Co. KG

Bekannt durch die berühmte Saarschleife und das Keramikzentrum der Firma Villeroy & Boch bietet die Gemeinde Mettlach ihren Besuchern Kultur und Natur gepaart mit dem einzigartigen Lebensgefühl der Region. Vor allem Outdoorsportler kommen bei ausgezeichneten Premiumwander- und Radwegen ins Schwärmen.

www.touristinfo-mettlach.de

Über die Erlebnis Akademie AG

Die Erlebnis Akademie AG (www.eak-ag.de) gehört europaweit zu den führenden Anbietern (Bau und Betrieb) von naturnahen Freizeiteinrichtungen mit natur- und umweltpädagogischen Elementen. Sie wurde 2001 in Bad Kötzing / Bayerischer Wald als AG gegründet und notiert seit Dezember 2015 am m:access an der Börse München. In Deutschland betreibt sie aktuell vier Anlagen: die Baumwipfelpfade im Bayerischen Wald (2009), im Schwarzwald (2014), an der Saarschleife im Saarland (2016) sowie das Naturerbe Zentrum Rügen inkl. Baumwipfelpfad (2013). In Tschechien ist sie im Rahmen eines Joint Venture am Baumwipfelpfad in Lipno (2012) beteiligt. Weitere Projekte im In- und Ausland sind in Planung. www.baumwipfelpfade-eak.de

Einen weiteren Schwerpunkt der Erlebnis Akademie AG bilden Seminare, Events und Teamtraining (s.e.t.), die immer in einer außergewöhnlichen Umgebung stattfinden und ebenso nachhaltige und naturorientierte Aspekte in sich tragen. www.set-eak.de

es für die fleißigen Teilnehmer bei Vorzeigen des ausgefüllten Heftes noch einen kleinen Preis.

Das Begleitheft zur Comic-Rallye soll insbesondere Kinder und Jugendliche für die Natur begeistern und zum Erhalt der biologischen Vielfalt motivieren. Zu erwerben ist es zusammen mit einem Holzbleistift für eine Schutzgebühr von 2,00 Euro an der Kasse des Baumwipfelpfads.

Hintergrundinformation Biologische Vielfalt

Die biologische Vielfalt ist in der Biodiversitäts-Konvention (Convention on Biological Diversity, CBD) bezeichnet und umfasst „die Variabilität unter lebenden Organismen jeglicher Herkunft, darunter unter anderem Land-, Meeres- und sonstige aquatische Ökosysteme und die ökologischen Komplexe, zu denen sie gehören“. Es ist die biologische Vielfalt der Ökosysteme, der in ihnen lebenden Arten und der innewohnenden genetischen Vielfalt.

Die Umsetzung der Biodiversitäts-Konvention erfolgt auf verschiedenen Ebenen. Das zentrale Anliegen der UN-Dekade Biologische Vielfalt in Deutschland ist: **„Menschen für die Natur begeistern und für den Erhalt der biologischen Vielfalt motivieren.“**

Mit der Entwicklung unserer modernen Kommunikationswelten und den virtuellen Welten in Computerspielen fehlt insbesondere Jugendlichen oftmals die unmittelbare Begegnung mit Natur und Landschaft. Kinder und Jugendliche haben spezifische Freizeitmuster und bedienen sich einer eigenen Sprach- und Handlungssymbolik. Sie für Themen der Natur zu begeistern, ist deshalb eine besondere Herausforderung. Der Comic vermittelt auf spielerische Art Themen der biologischen Vielfalt.

Der Baumwipfelpfad ist ganzjährig täglich geöffnet. Die Öffnungszeiten von Mai bis September sind von 09:30 Uhr bis 19:00 Uhr. Die Kasse schließt wie gewohnt eine Stunde vor Ende der Öffnungszeiten.

Pressemitteilung

Mettlach / Bad Kötzing
09. Juni 2017

Seite 2 von 2

Kontakt

Carina Becker
Standortleitung

Baumwipfelpfad Saarschleife
Cloef-Atrium
66693 Mettlach

T +49 6865 / 18 64 81-13
F +49 6865 / 18 64 81-19

carina.becker@baumwipfelpfad-saarschleife.de
www.baumwipfelpfad-saarschleife.de

Pressekontakt Erlebnis Akademie AG

Christian Kremer
Leiter Marketing und Kommunikation

Hafenberg 4
93444 Bad Kötzing

T +49 9941 / 90 84 84-11
F +49 9941 / 90 84 84-84

christian.kremer@eak-ag.de
www.eak-ag.de

Pressekontakt Saarschleife Touristik GmbH & Co. KG

Saarschleife Touristik GmbH & Co. KG
Matthias Hießlerich
Cloef-Atrium
66693 Mettlach

T +49 6865 / 91 15 0
F +49 6865 / 91 15 120

hiesslerich@tourist-info.mettlach.de
www.touristinfo-mettlach.de